

Liebe Schülerinnen und Schüler der Grundschule Laubenheim!

Wie überstürzt haben wir uns in diesem Jahr in die Weihnachtsferien verabschiedet! So schnell ging es, dass ich nicht einmal bei Euch in der Klasse vorbeischauchen und Euch schöne Ferien und frohe Weihnachten wünschen konnte.

Nach den Ferien werden wir uns erst einmal nicht wie gewohnt wiedersehen. Eure Lehrerinnen haben sich dazu ganz viele Gedanken gemacht, wie Ihr zuhause so gut wie möglich lernen könnt. Und auch wenn Ihr zuhause oder in der Notbetreuung lernt gilt hier:

Wenn Ihr etwas nicht versteht, dürft Ihr immer nachfragen! Bei Eurer Mama oder Eurem Papa (vielleicht gibt es noch mehr Menschen, die Euch helfen können) und auch bei Eurer Lehrerin oder in der Notbetreuung! Das ist ganz wichtig, damit Ihr gut weiterlernen könnt.

Für die Ferien wünsche ich Euch alles Gute, ein schönes Weihnachtsfest und hoffentlich etwas Schnee zum Spielen!

Herzliche Grüße

Eure Frau Körner

Liebe Eltern,

Schlag auf Schlag sind wir in die Ferien hineingestolpert. Die Planungen der letzten Schultage und die Vorbereitungen der Notbetreuung nach den Ferien haben uns hier sehr in Anspruch genommen.

Nach den Ferien starten wir am 06.01.21 mit Fernunterricht und Notbetreuung. Die Lehrerinnen setzten sich – wenn nicht bereits geschehen mit Ihnen(Ihren Kindern) wegen der Arbeitspläne in Verbindung. Auch nach den Ferien gilt zunächst in der Notbetreuung die Maskenpflicht. Diese ist aber nicht als „Lösung auf Dauer“ gedacht und soll in absehbarer Zeit wieder widerrufen werden. Ich werde Sie hier auf dem Laufenden halten.

Trotz alledem was auf Ihnen als Familie derzeit lastet wünsche ich Ihnen und Ihren Liebsten ein schönes Weihnachtsfest, ruhige Tage und alles Gute, insbesondere Gesundheit!

Herzliche Grüße

Kirsten Körner